
行政相談委員から千葉

皆様こんにちは。
これまで、様々なご相談を市民の皆様からお

聞きしてきました。
暮らしに直結した身近な相談から、国政に関

する相談まで、傾聴し、時には関係機関に連絡
するなど、微力ながら行政相談委員としてでき
ることを精一杯努めてきました。
もしかしたら、相談することで、何か解決の

糸口が見つかるかもしれません。心が軽くなる
かもしれません。一人で悩まず、相談してみま
せんか。

船橋市担当行政相談委員 小川 由美子

私がお聞きします

船橋市の方々へ
小川委員への相談については、「きくみみ千葉」まで連絡を
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